Öffentliche Sitzung

Auszug aus der Niederschrift der 6. Sitzung des Ausschusses für Bau, Vergabe, Wirtschaftsförderung und Tourismus vom 09.06.2015

12.2	2	Anfrage	zur	fehlenden	Straßenbeleuchtung	im
		Neubaugebiet "Auf dem Steinbüchel" (AM Krüger)				

AM Krüger:

Im Neubaugebiet "Auf dem Steinbüchel" haben die Baustraßen noch keine Straßenbeleuchtung. Wie ist der Sachstand zu den Erschließungsanlagen?

Antwort der Verwaltung:

Die Firma Werretal ist Träger der Erschließungsmaßnahme und somit auch für den Ausbau der Straßen und Wege sowie deren Beleuchtung verantwortlich. Dem Erschließungsträger obliegt gleichfalls die Verkehrssicherungspflicht. Vonseiten der Stadt wurde die Erfüllung der vertraglichen Verpflichtungen, wie der Endausbau sämtlicher Erschließungsanlagen einschl. der Beleuchtung, durch die Firma Werretal angemahnt. Hierzu gibt es bereits regen Schriftverkehr.

Meckenheim, den 30.06.2015

Christine Grzesik-Hoenig Schriftführer/in